



富士特だより

【めざす学校像】
児童生徒一人一人の自立を育てる
笑顔あふれる学校
富士見市立富士見特別支援学校
令和7年11月4日(火)第8号

* 本校初のイベント *

～いのちにふれたわくわくモーモースクール～

11月に入り、朝晩寒さを感じるようになりました。季節の変わり目なので、風邪をひきやすいころです。こんな時こそ、しっかり食べて寝て、免疫力を高め、体調管理に気をつけて過ごしましょう。

さて、10月は、校外に出て学ぶ行事が多くありました。遠足や宿泊を伴う行事がありました。学校を離れて学ぶことは、無限大です。どの学部も先生方が子供たちに合わせた目的を考え、事前に下見をし、細かな配慮をしながら準備をしています。事前学習や事後学習も含め、子供たちの学びは何にもかえがたい思い出としていつまでも心に残ることでしょう。保護者の皆様にも様々なご協力をいただき本当にありがとうございました。今後は、12月に中3修学旅行を予定しています。安全に、素敵な思い出ができるといいです。

10月28日(火)、晴天に恵まれ、本校でわくわくモーモースクールが開催されました。この催しは、目、耳、鼻、口、手を使って五感を使って体験してほしい内容です。体重700kgの成牛のタロちゃん。まんまるの優しい目をしていました。中には、この大きさと迫力にちょっと怖がっていた子もいましたが、酪農家の方々の指導の下、乳しぼり体験をしました。柔らかで温かいお乳を優しく搾ると乳の先から白い牛乳が…。お腹にそっと耳をあてると、優しい鼓動が聞こえます。双子の子牛、ふたりともおでこに白いハートの模様です。子供たちに優しくなでられ、時々「モ～。」と鳴いていました。まだ歯の生えていない口で人の指をチュパチュパしゃぶっていました。



小さな専用の容器に脂肪分の多い生クリームを入れ、シャカシャカと振ると…段々とその音が変化していき、最後にはバターができあがりました。一生懸命振って出来たバターをクラッカーにつけて食べました。子供たちの笑顔がいっぱい、その笑顔が美味しいを物語っています。



JAいるま野の方々が、掘りたてのさといもをたくさん持ってきててくれました。親芋から小頭、そこから出た孫芋。それぞれの違いを知り、小分けする作業を体験しました。埼玉はさといもの生産量が日本一だそうです。次の日にご家庭に配布したものはこれです。ほんの少しさですが、どうぞご家庭でも埼玉の秋の味覚を味わってください。



この他にも、皆が給食で飲んでいる牛乳ができるまでの動画も観ました。坂戸にある女子栄養大学からも参加していただき、大学生の皆さんのが紙芝居をしてくれました。中学部、高等部の皆さんには、牧場の仕事のお話や、食といのちに関するお話を聞きました。ミルカーを使っての搾乳の様子を見学し、タロちゃんは、あっという間に牛乳瓶63本分のお乳を搾ってもらい、ご機嫌でした。



今回60名近くの関係者の皆様のお陰で、本校の子供たちは、いのちにふれる多くの体験をすることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。どうもありがとうございました。

各学部の取り組み

修学旅行(小5・6)

10月2日(木)～3日(金)に修学旅行に行ってきました。最初の目的地は、「キッザニア東京」でした。子どもたちは好きな仕事を体験して楽しく学ぶことができました。夜はお好み焼きを食べ、旅館でゆっくり過ごし泊しました。2日目は東京スカイツリータウンの「すみだ水族館」でした。目の前にサメやエイなどの大きな魚が近づいてくると喜んでいました。友達とともに社会生活のルールやお金の使い方も学ぶことができた旅行でした。



遠足(小1)

10月10日(金)にびん沼自然公園に行ってきました。はじめての遠足は、天気にも恵まれ、楽しい時間を過ごすことができました。公園では、大きなコンビ遊具でたくさん体を動かしたりレジャーシートを敷いてお弁当を食べたりしました。嬉しそうな表情をたくさん見せてくれました。



校外宿泊学習(中1・2)

10月14日(火)～15日(水)に宿泊学習へ行ってきました。長瀬方面への学習1日目は小松沢レジャー農園でそば打ち体験からのスタート。自分たちで打ったそばは格別の味で、たくさんおかわりしました。その後のぶどう狩りでは、自ら鉄で軸を切って収穫し、思う存分巨峰を食べました。長瀬げんきプラザの夜は花火など、楽しい時間を過ごしました。2日目は宝登山ロープウェイに乗りました。快晴の山から「ヤッホー」。2日間、たくさんの思い出とともに心がぐっと近くなつた気がしました。



校外宿泊学習(高1・2)

10月16日(木)～17日(金)に宿泊学習へ行ってきました。1日目は「がすてなーにガスの科学館」へ。街にあふれるエネルギーや私たちの未来について考えることができました。2日目はチームラボへ。壁や床が動く光で満たされ、触れたり、体を動かしたりすると、まるで自分が作品の一部となり、輝く空間を旅しているようでした。友達とたくさんの思い出を作ることができた楽しい宿泊学習となりました。

